



NATIONS UNIES  
CONSEIL  
DE SECURITE



Distr.  
GENERALE  
S/7338/Add.7  
12 août 1966  
FRANCAIS  
ORIGINAL : ANGLAIS

RAPPORT DU SECRETAIRE GENERAL SUR LA SITUATION DANS LA REPUBLIQUE DOMINICAINE

Additif

1. Les renseignements ci-après concernant le retrait de la Force interaméricaine de paix de la République Dominicaine ont été communiqués par les services de mon représentant dans ce pays depuis le 3 août 1966, date de la publication de mon dernier rapport sur la question (S/7338/Add.6).
2. Le 6 août, le quartier général de la Force a informé les services de mon représentant que, pendant la période du 3 au 5 août, 500 hommes du deuxième bataillon du 504ème régiment d'infanterie (aéroporté) avaient quitté le territoire dominicain. Les hommes ont été évacués par avion à partir de la base aérienne de San Isidro et le matériel a été embarqué dans le port militaire de Haina.
3. Du 6 au 11 août, 597 hommes du premier bataillon du 504ème régiment d'infanterie (aéroporté) ont quitté le pays.
4. Le 11 août, 20 hommes du premier peloton du 17ème régiment de cavalerie (aéroporté), 25 hommes de la compagnie C du 307ème bataillon médical et 18 hommes de la compagnie A du 307ème bataillon de génie ont également été évacués.
5. Le même jour, un navire militaire des Etats-Unis a quitté Haina avec une pleine cargaison de matériel et de véhicules militaires, accompagnée par 12 hommes.
6. Le 12 août, 177 hommes du contingent hondurègne, 156 hommes de la compagnie A du 307ème bataillon de génie, 14 officiers et soldats du quartier général, première brigade, 82ème régiment d'infanterie (aéroporté), et 24 hommes de la 219ème compagnie de police militaire sont partis par avion de la base de San Isidro.
7. A l'exception du contingent hondurègne, toutes les unités mentionnées ci-dessus font partie du contingent fourni à la Force par les Etats-Unis.

-----